
Bundestags-Wahl 2025 

 

 

 

 

Am 6.2. und 10.2. fanden bei uns in den VfJ Werkstätten Angebote zur Bundestags-
Wahl statt.  

 

Hier finden Sie Informationen zur Bundestags-Wahl 2025: 

• Tagesschau 
• Video mit Gebärdensprache 

 

Sie finden hier die Wahl-Programme der Parteien in leichter Sprache: 

 

• Die AFD bietet kein Wahl-Programm in leichter Sprache an. 
 

• Das Bündnis Sarah Wagenknecht bietet kein Wahl-Programm in leichter Sprache 
an. 
 
 

• SPD: Wahlprogramm Leichte Sprache 

SPD: Wahlprogramm Einfache Sprache  

 

• Die Linke  

 

• Bündnis 90/ Die Grünen 

 

• CDU/CSU 
 

• FDP 
 

• Volt 

https://www.tagesschau.de/inland/bundestagswahl/leichte-sprache
https://www.youtube.com/watch?time_continue=607&v=TW2jq6CVDek&embeds_referring_euri=https%3A%2F%2Fwww.herford.de%2F
https://www.spd.de/europa/europaprogramm/leichte-sprache
https://www.spd.de/europa/europaprogramm/einfache-sprache
https://www.die-linke.de/fileadmin/user_upload/Wahlprogramm_einfacheSpr_Linke-BTW25_01.pdf
https://cms.gruene.de/uploads/assets/20250107_BTW25_Flyer_LeichteSprache_DINA5.pdf
https://www.cdu.de/app/uploads/2025/01/Wahlprogramm_Leichte_Sprache.pdf
https://www.lebenshilfe.de/fileadmin/Redaktion/PDF/2_Informieren/fdp_btw25_leichte_sprache.pdf
https://voltdeutschland.org/storage/assets-de/pdf/btw-wahl-2025/gepruftes-wahl-programm-leichte-sprache-volt-bundestags-wahl-2025.pdf

